

sábado 5 de junio de 2021

Mesa Mota acoge más de una decena de actividades para celebrar el Día Mundial del Medio Ambiente

Talleres de aeromodelismo y reciclaje, juegos, plantación de árboles, elaboración de cometas, rutas de senderismo y montañismo, entre las acciones realizadas



Mesa Mota acogió en la mañana de este sábado más de una decena de actividades para celebrar el Día Mundial del Medio Ambiente. La programación, dirigida tanto a menores como adultos, constó de talleres de aeromodelismo y reciclaje, juegos, plantación de árboles, elaboración de cometas, rutas de senderismo y montañismo, entre otras acciones que se realizaron en cinco carpas y en la antigua zona de *motocross*. Además de numerosos menores y jóvenes, un grupo de migrantes residentes en el Centro de Acogida de Las Canteras también participó en las actividades.

El alcalde, Luis Yeray Gutiérrez, y el concejal de Medio Ambiente y Lucha contra el Cambio Climático, José Luis Hernández, han acudido hasta el espacio natural para sumarse a las iniciativas, en la que también han tomado parte la consejera de Gestión del Medio Natural y Seguridad del Cabildo de Tenerife, Isabel García Hernández, y los concejales Rubens Ascanio y Josimar Hernández.

Aparte de participar en la plantación de un árbol como símbolo del compromiso de la Corporación local con el cuidado del planeta, los representantes públicos también se encargaron de conceder los premios del Concurso de Investigación y Fotografía sobre la Cañada Lagunera, a raíz de las caminatas organizadas por la Asociación de Vecinos del Casco Histórico en el marco de la conmemoración de la declaración de la ciudad como Patrimonio Mundial de la Humanidad.

“La celebración de este día es un reflejo de nuestra apuesta por la sostenibilidad, un propósito en el que venimos trabajando desde que comenzó el mandato”, afirmó el regidor local. Según recordó, entre las primeras medidas que el nuevo equipo de Gobierno tomó cuando entró al Ayuntamiento, en junio de 2019, “está la declaración de emergencia climática en La Laguna, lo que nos convirtió en el primer municipio de Canarias en hacerlo y lo que supuso el inicio de una estrategia para caminar hacia la transición ecológica”.

Para conseguir ese propósito, el alcalde aludió no solo a las actuaciones y proyectos municipales puestos en marcha, “relacionados por ejemplo con las energías renovables y el reciclaje”, sino también a las acciones impulsadas desde el Consistorio para “fomentar la educación ambiental y el ocio sostenible. La conmemoración de este día va en esta línea, ya que con esta celebración ponemos en valor uno de nuestros tesoros naturales, Mesa Mota, y favorecemos la concienciación ambiental”.

En similares términos se expresó el concejal, quien destacó el éxito de la jornada. “Con las distintas acciones, hemos tocado diferentes materias que consideramos muy importantes para avanzar hacia una sociedad más comprometida con el medioambiente. Con todas ellas, de la mano de diferentes entidades y asociaciones, hemos querido enseñar a las familias que es posible disfrutar de una forma sostenible, a la vez que hemos recordado la importancia de cuidar de nuestro planeta”.

José Luis Hernández mencionó que la participación activa de la ciudadanía “es un factor imprescindible para progresar en el camino de la transición ecológica” y puso en valor “la mayor conciencia de la población” en este ámbito. “Cada vez son más las personas que piden y defienden actividades y acciones respetuosas y que sirvan para luchar contra el cambio climático. Desde el Ayuntamiento de La Laguna, como administración pública, tenemos el compromiso de responder a esas necesidades”, concluyó el edil.

Aunque este sábado es cuando se conmemora oficialmente el Día Mundial del Medio Ambiente, la celebración se extenderá en el municipio hasta el sábado 12, con un itinerario y recogida de basuras con las asociaciones de vecinos y de mayores de Las Canteras, Las Mercedes y Jardina.

La programación continuará este domingo en Mesa Mota, con iniciativas relacionadas con la eliminación de especies exóticas invasoras, limpiezas y una ruta. Este martes, además, tendrá lugar el concierto *Tributo a la tierra* en el Teatro Leal y la visita al parque botánico del exconvento de Santo Domingo.

La Concejalía de Medio Ambiente y Lucha contra el Cambio Climático ha organizado este programa gracias a la colaboración del Cabildo de Tenerife, la Asociación de Amigos de la Cañada, Asociación JuegAprende, el Orfeón La Paz, el Grupo Montañero de Tenerife, la Asociación de Vecinos del Casco Histórico y el Club de Aeromodelismo Mesonauta.